



RAPPORT

C'est un peu - même s'il récuse une telle lecture - le caillou dans la chaussure de l'exécutif, notamment dans ses discussions avec le FMI. Le gouvernement, a annoncé son porte-parole Alain-Claude Bilie-By Nze, devrait publier dans les prochaines semaines, le rapport sur la gestion des fonds Covid.

Page 3

ESCROQUERIE

Ils se faisaient passer pour des agents des services spéciaux, mettant en place un réseau d'escroquerie et de trafic d'influence. Trois hommes - dont un ex-candidat à la députation - ont été interpellés par des agents, des vrais ceux-là, de la DGSS, présentés à la justice puis écroués à "Sans-Famille".

Page 8

Le fiasco résultant de la préparation de RDC-Gabon et Gabon-Mauritanie commande une réorganisation aussi immédiate qu'efficace de la gestion de notre sélection nationale, impliquant une vraie synergie entre le ministère des Sports, la Fégafoot et l'ONDSC.

Pages centrales

QUE FAIRE DES DÉCHETS BIOMÉDICAUX?

STOCKAGE, incinération ou enfouissement ? La crise - aujourd'hui presque oubliée - du Covid-19 a eu pour effet de relancer la réflexion autour de la gestion des déchets médicaux dont la production allait crescendo. L'audit réalisé d'ailleurs à cette occasion se révélant sans appel au regard des insuffisances constatées. Un plan est donc à l'étude qui permettrait de voir, dans un avenir pas trop lointain, le bout du tunnel.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Le Bureau de contrôle des TP constitué de vrais ingénieurs en ponts et chaussées est-il encore opérationnel ?

Les nouvelles qui nous parviennent du rond-point de l'aéroport Léon-Mba de Libreville ne sont guère rassurantes. Les usagers de la route constatent déjà un début de sa dégradation. Tchouoooo, même pas un an ! Comment cela ?

A peine quelques mois que notre ministre des TP a réceptionné cette infrastructure. C'est vrai, la Société adjudicataire Colas - qui traîne pourtant derrière elle une solide expertise dans le domaine en Afrique - a sué sang et eau pour réaliser ce bout de tronçon. Est-ce une raison pour que ce soit un travail bâclé ? Lorsqu'on nous informe que cette route se gâte déjà à cet endroit-là, nous, population d'Akanda qui l'empruntons chaque jour pour aller bosser à Libreville, on n'est point surpris. Car, chaque fois qu'on passait à cet endroit-là on sentait des vibrations, que quelque chose ne va pas. Et voilà, nos craintes se confirment. Ce qui choque, ce sont les arguments avancés par les responsables de Colas pour se justifier. Non seulement, ils estiment que ces malformations arrivent partout dans le monde, ils dégagent leurs responsabilités sur Socoba qui leur aurait livré une mauvaise qualité des enrobés. Est-ce une blague ou quoi ? Et puis, quelle est la part de responsabilité des TP qui ont réceptionné le chantier ?

En tout cas, pour une grande Société de la taille et de la renommée de Colas, c'est trop, trop facile quoi

...MAKAYA

MEGA PROMO RECHARGE



DEVIENS MILLIONNAIRE
PLUS DE 20 MILLIONS DE FCFA
À VOUS PARTAGER

CHAQUE WEEK-END, GAGNEZ DU CRÉDIT D'APPEL
VERS AIRTEL ET DES FORFAITS INTERNET

RECHARGE, ATTEND TON OBJECTIF. GAGNE

airtel
LE RÉSEAU DES SMARTPHONES

#SoyonsPrudents

*Gagnants définissés par tirage au sort sous la supervision du Cabinet d'Auditer M&A et C&A Q&A

Photo : D.R/L'Union